

Le gouverneur du Texas réalise une visite à Cuba



La Havane, 1er décembre, (RHC).- Le gouverneur de l'état du Texas, aux États-Unis, le républicain Greg Abbott, réalise une visite de 3 jours à Cuba. Il vient à la tête d'une délégation commerciale dont le but est d'évaluer les possibilités d'affaire.

Des sources diplomatiques à La Havane, citées par des médias, signalent que le gouverneur de cet état du Sud, se réunira avec des autorités du Ministère du Commerce extérieure et des investissements étrangers, de la Zone Spéciale de Développement du port du Mariel, de la corporation Cimex, de l'entreprise qui commercialise des aliments, Alimport et de la Chambre de commerce de Cuba.

Il s'agit du 3è gouverneur des États-Unis qui visite notre pays depuis décembre 2014. Auparavant les gouverneurs de New York et de l'Arkansas ont visité Cuba.



Radio Habana Cuba